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Abstract (en)
The packaging sachet (10) for foods stuffs has a first layer and a heat weldable layer between which is a layer of permanent adhesive. The sheet
defines a seating (20) with a passage (18) initially closed by a heat weld (16) between the sheet and a complementary support behind the weldable
layer . The weld line forms a stress concentration when the sachet is subjected to opening forces. The heat weld can form pointed failure lines along
its edges.

Abstract (fr)
Le sachet d'emballage (10) comporte au moins une feuille d'emballage comprenant une couche primaire associée à une couche soudante
entre lesquelles est interposée, en au moins une zone repérée, une couche d'un adhésif permanent. La feuille délimite au moins partiellement
un logement (20) pourvu d'un passage (18) initialement obturé par une bande de soudure (16) ménagée entre ladite feuille et un support
complémentaire suivant ladite couche soudante. Ladite bande de soudure (16) présente suivant sa longueur, sur son bord externe, un profit
comportant au moins un point d'inflexion (38) formant un point d'accumulation des contraintes lors de l'ouverture du sachet par écartement de la
feuille d'emballage et du support complémentaire. <IMAGE>
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